

Crece importaciones de petrolíferos en el periodo enero-febrero (El Financiero 28/03/11)

Crece importaciones de petrolíferos en el periodo enero-febrero (El Financiero 28/03/11) Esther Arzate Lunes, 28 de marzo de 2011 • La refinación de Pemex retrocedió 9.2 por ciento. • El volumen traído del exterior repuntó 21.2 por ciento. • Extracción de crudo bajó ligeramente en el bimestre. • Las importaciones de Pemex suben 45.6% El deterioro de las plantas petroquímicas y de refinación en el país causó una caída de 9.2 por ciento en la producción de petrolíferos en el país durante los primeros dos meses de este año, lo que fue compensado con importaciones de productos como gasolinas, diesel y gas LP, las cuales crecieron 21.2 por ciento. En los Indicadores Petroleros correspondientes a febrero de este año, Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que la elaboración de productos petrolíferos en el primer bimestre del año en curso fue de un millón 366 mil 800 barriles al día, volumen 9.2 por ciento inferior al registrado en el mismo lapso de 2010, cuando ascendió a un millón 506 mil 800 barriles. La principal baja en la producción se registró en gasolinas, ya que el volumen en enero-febrero de este año fue de 403 mil 700 barriles al día mientras que en el mismo periodo del año anterior fue de 460 mil barriles diarios. En gas Licuado de Petróleo también se reportó una baja, ya que en el primer bimestre del año pasado Pemex produjo 213 mil barriles al día y en igual periodo de este año resultó de 209 mil 900 barriles. Otros La elaboración de querosenos en enero-febrero reportó una ligera caída al pasar de 56 mil barriles al día en 2010 a 54 mil 400 barriles este año, en tanto que el combustóleo mostró una reducción de 354 mil barriles al día, a 307 mil 500 barriles en el mismo periodo. Para compensar la reducción en la producción de combustibles y abastecer el mercado nacional, la paraestatal aumentó sus importaciones 21.2 por ciento en el primer bimestre del año, pasando de 528 mil 900 barriles al día en promedio a 641 mil 200 barriles. Las compras de gas LP al extranjero pasaron de 105 mil barriles en enero-febrero de 2010 a 122 mil barriles en igual periodo de este año. En cuanto a gasolinas, Pemex importó 358 mil 300 barriles al día en el primer bimestre de 2011, lo que se compara por encima de los 348 mil 700 barriles que adquirió en el exterior en 2010. El volumen de diesel importado también aumentó de 61 mil 600 barriles a 111 mil barriles en el periodo de comparación, en tanto que las compras de combustóleo pasaron de dos mil 800 barriles a 17 mil 200 barriles en enero-febrero del año en curso. Por otra parte, la empresa petrolera extrajo dos millones 571 mil barriles de petróleo crudo al día en promedio, volumen 1.5 por ciento inferior al obtenido en enero-febrero de 2010, cuando fue de dos millones 612 mil barriles al día. En un porcentaje similar (1.6 por ciento) cayó también la producción de gas natural en el primer bimestre de este año, al pasar de seis mil 976 millones de pies cúbicos al día a seis mil 862 millones de pies cúbicos.